
Polizia di Stato

Consigli: i ragazzi e la droga

I genitori sono importanti per proteggere i figli dall'uso di sostanze stupefacenti. Devono dare il buon
esempio e informare i figli. Ecco perché è importante che un genitore sia disponibile ad acquisire
quante più informazioni possibili sulle tendenze del mercato della droga. Attraverso i social e in
generale seguendo l’informazione online o sulla carta stampata si possono acquisire tutte le notizie
utili per mettere in guardia i propri figli sugli effetti devastanti delle droghe, con particolare riferimento a
quelle sintetiche o allo “sballo” cercato attraverso cocktail micidiali di farmaci e droghe ai quali spesso
si aggiunge anche l’alcol

Purtroppo non tutti i genitori i si rendono conto dell'importanza di questo ruolo.
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